

# Isonomia rompe roles de género en las carreras de ciencias - Mediterráneo - 06/02/2018

## JORNADAS

### **Isonomia rompe roles de género en las carreras de ciencias**

|| REDACCIÓN  
|| CASTELLÓN

La Fundación Isonomia desarrolla del 5 al 9 de febrero una acción de sensibilización en el instituto Politécnico para visibilizar a las ingenieras, familiarizar a las féminas con estas salidas laborales y reflexionar sobre la necesidad de cambiar los papeles sociales de hombres y mujeres. Los alumnos asistirán a una charla que lleva por título *Ingeniería, género y tecnología* y podrán visitar la exposición *Ingeniera, ¿por qué no?* Además, el profesorado dispondrá de materiales de sensibilización. ≡